



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1.はじめに

長かった梅雨も明け、本格的な夏がきました。日頃の体育の授業など、熱中症の不安もあります。体育の後など気分が悪くなる児童もいます。熱中症予防は何よりも十分な睡眠と朝食、適度な水分補給です。ご家庭でもご協力をお願いします。

2.校長のお話し(6/1全校朝会リモート)

6月の校長講話は「いじめのない学級・学校」をテーマに話しました。長いこと教育行政や学校現場はいじめ根絶に取り組んできましたが、「いじめゼロ」にはいたっていません。本校の児童の中にも「いじ

いじめの人間関係をドラえもんて例えると

のびた：いじめられている被害者
 ジャイアン：いじめている加害者
 スネ夫：はやしたてたり、おもしろがっている観衆
 クラスメート：みてみぬふりする傍観者

いじめをなくすためのポイントはだれ？

できすぎ君やクラスメートが、みてみぬふりをしないことが大切

一人一人が出来ることは何？

「やめる！」と止めること 制止者
 先生に知らせること 通報者
 いじめられている子を気づかうこと 避難所
 早い時期にいじめの芽を摘むこと 変換者

おろく小学校には、「いじめはしかたない」と思っている子が30人ほどいます

校長先生からお願いしたいこと

困っている子、立場の弱い子に目を向けて、その子の身になって考えてみてほしい
 共感性(きょうかんせい)

正しいことが当たり前の学級を先生とみんなで力を合わせて作ってほしい「正義は勝つ」

めは仕方がない」と捉えている子も若干名います。集団で教室という枠の中で生活していると何らかの人間関係のトラブルは起こりえると思います。だからこそ教師として常にクラスの子どもの表情や言動に敏感にならなければならないと思います。また、いじめを許さない集団作りを目指したいと思います。

3.プール清掃→工事→プール開き

6/20(月)待ちに待ったプール開きでした。プールの授業は3年ぶりでしょうか。今年は工事の関係もあり5・6年生のみの実施となります。高学年が気温の高い時期にプールに入れるのはめったにないので、その点に関してはよかったです。

※写真は6年生の様子です。工事も完了し、きれいな水質で水泳授業ができています。



4.PTA作業(6/12)・市PTAバレー大会(7/3)の中止

本校では各ご家庭のご協力のおかげで、コロナの感染拡大は今の所押さえられている状況ですが、近隣校では学校によって様々です。また中学校においては中体連も実施され人の移動も活発になりました。

今回PTA作業は中止して、できるだけ学校職員で実施したいと思います。また那覇市PTA連合会のバレー大会も参加を見送ることにしました。何よりも子ども達の学びを継続することが第一と考えております。ご了承下さい。

5.春の遠足→夏の遠足

5/2以来延期になっていた春の遠足が6/22(水)に実施することができました。県内ではコロナ感染は下げ止まりの状況ですが、本校では最近落ち着いてきました。当日は晴天に恵まれてよかったです。逆に熱中症にならないか心配もありましたが、ほとんどの児童は元気でした。帰宅後はいかがだったでしょうか？当日は1年生が浦添大公園、2年生が虹公園、3年生が子どもの国、4年生が倉敷ダム、5年生が糸満漁港でした。6年生は修学旅行に近いこともあり通常通りの授業でした。みんなようやく実施できた「遠足」を体いっぱい楽しんでいました。



※5年生



※1年生



※2年生



※3年生



※4年生